

nice-matin

nicematin.com

RÉSEAU SOCIAL DEPUIS 1945

JEUDI 24 JANVIER 2019

le Café

by Vesuvio

TOUS LES DIMANCHES

Le Brunch
Buffet à volonté
39€



69 la croisette - CANNES
04 93 43 70 94 - 06 69 62 98 06
vesuvio-cannes.com

LA TÊTE DANS LES ÉTOILES DEPUIS 90 ANS

Thales Alenia Space célèbre, cette année, le quatre-vingt-dixième anniversaire du site implanté à Cannes-la Bocca. Retour sur des décennies d'innovations.

P 10-11



(DR)

PAYS GRASSOIS

La neige a semé
la pagaille
hier soir

P 22



Photo Y. L.

ANTIBES

La place
des Martyrs
en chantier

P 6

ANTIBES

Bigre, Molière
de la comédie
à Anthéa

P 7

MOUANS-SARTOUX

Zone de l'Argile :
Investissements
programmés

P 15



(Photo Frank Muller/Richard Ray/DR)

GRAND OUEST

Pluie d'artistes en 2019 P 2-3

ANTIBES-JUAN

Elle est
l'œil des
rallyes
du monde

P 4-5



(Photo Sébastien Botella)

Château La Gordonne

CÔTES DE PROVENCE

Depuis 1652



Pierrefeu du Var



L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.

UNE-Cannes 1

UNE PUBLICATION DU GROUPE NICE-MATIN

Pour eux, la route des vins n'a plus de frontière



(De g. à d.) Jacques Chibois, Alexandra Borchio, Isabelle Foret et Jean Mus étaient présent à cette AG.

(Photo M. R.)

Le vin est-il un alcool comme les autres ? Chacun a son avis sur la question, tout comme l'association Vin Tourisme. Elle s'est réunie hier pour son assemblée générale en la bastide Saint-Antoine de son président, Jacques Chibois. *«Nous sommes là pour célébrer l'art de vivre»*, a résumé l'artiste jardinier Jean Mus, invité d'honneur. La genèse de cette association est venue de cette volonté de Jacques Chibois de réaliser une route des

vins, les frontières en moins. Comme un Tour de France, avec des étapes représentatives des ressources viticoles comprenant les villes capitales des routes des vins régionales. Une alliance entre dégustation, gastronomie et hospitalité, associé aux architectes et paysagistes pour apprécier la poésie du pays. *«Pour 2019, nous voulons fédérer autour de l'œunotourisme, avec l'humain au cœur de notre action»*, a révélé Jacques Chibois.